

El pasado 13 de enero se llevó a cabo un hito en la sede vecinal de la Villa Paraíso de Quillota. En la oportunidad, la directiva de la junta de vecinos, inauguró y mostró a su comunidad la ejecución del proyecto “De pie y de frente contra la delincuencia”, iniciativa postulada y adjudicada en el Gobierno Regional por el FNDR 8%, destinado entre otras cosas, a fortalecer la seguridad de los vecinos.

Las personas asistentes se mostraron satisfechas por la sensación de seguridad y resguardo que entregara este proyecto de cerca de 7 millones de pesos, con los que se adquirieron 18 cámaras comunitarias.

Anuncio Patrocinado

Luci Santis, presidenta Junta de Vecinos de Villa Paraíso expresó que como comunidad “estamos muy contentos de estar inaugurando este proyecto que nos ganamos del Gobierno Regional, que consta de la adquisición de cámaras de televigilancia. Y créeme que los vecinos estamos felices porque es un bienestar para toda la comunidad. Si bien no vamos a combatir toda la delincuencia, pero vamos a ahuyentar a los delincuentes y eso para nosotros es un gran paso”, expresó Santis.

“Es un proyecto interesante y me gusta la idea de que estemos más protegidos y que tengamos una herramienta más para poder mantener la paz dentro de nuestra villa. Se ve que los vecinos están más confiados gracias a este proyecto, va a haber vigilancia y constancia. Es algo que se ganó con esfuerzo”, dijo el vecino Máximo Estay, respecto a la evaluación del proyecto.

WAV | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**
por WhatsApp



Luis Vargas, vecino asistente a la inauguración dijo estar “contento porque son 18 cámaras que van a permitir persuadir a personas que tengan alguna intención de venir a delinquir a nuestro sector. Esto nos brinda mucha seguridad”, concluyó.

<https://www.tuopinas.cl/wp-content/uploads/2025/01/WhatsApp-Video-2025-01-17-at-14.52.09.mp4>

y tú, ¿qué opinas?